

## **Vorträge und Veröffentlichungen 1991-2000 (Auswahl)**

### **Jahr 1991**

*Apostolisches Lehrkonzept bei Pater Jordan*, Vortrag für die Lehrerschaft in der Salvatorschule, Wien-Kaisermühlen, 13.-14. April 1991.

*Fragen zum Seligsprechungsprozeß*, in *Forum SDS*, 26 (1991), Nr. 1, S. 52-55.

*Pater Jordan als Brücke zwischen den Generationen in Wien*, in *Informationes SDS*, 1991, Nr. 14.

*Begleitbriefe für die Gemeinschaft salvatorianischen Lebens*, hrsg. von Sr. Ulrike Musick SDS, Wien, 1991, Nr. 1-12 (Mitarbeit).

*Renaissance salvatorienne. Retraite à Tsabula*, Zaïre, 22 à 28 septembre 1991; Salvatorianische Exerzitien im Ausbildungshaus Tsabula (Kolwezi), Congo.

*Pater Jordan. Gründer der Salvatorianer und Salvatorianerinnen. Vom Kolpingsohn zum Ordensgründer*, 9 S., zusammengestellt anlässlich der Seligsprechung von Adolf Kolping (27. Oktober, 1991).

'Wir brennen darauf P. Jordan kennen zu lernen'. Ein dreiwöchiger salvatorianischer Intensivkurs in Zaïre, in *Forum SDS*, 1991, Nr. 3, S. 417-423.

*Testamento Spirituale del nostro Fondatore*, Vortrag für die Salvatorianerinnen auf dem Monte Verde, Rom.

*Testamento Spirituale del nostro Fondatore*, Vortrag für die Mitglieder des Mutterhauses, 7. Dezember 1991, Manuskript, 41 S.

### **Jahr 1992**

*Universalität*, Vortrag im internationalen Noviziat der Salvatorianerinnen, Wien-Hacking, 15. Januar, 1992.

*Anfänge der SDS in Wien*, Vortrag für die Schwesterngemeinschaft in Pitten, Dienstag, 7. April 1992; für die Schwesterngemeinschaft in Wien-Kaisermühlen, Donnerstag, 9. April 1992; für die Schwesterngemeinschaft in Wien-Hacking, Freitag, 10. April 1992; für

die österreichische Provinz der Salvatorianer im Bildungshaus Großrußbach, Montag,  
13. April 1992.

*Renacimiento salvatoriano. Jordán profeta de una nueva aurora* (BASE, 15), Logroño  
(Spanien), 1992, 116 S.

*Padre Jordan: preacher and teacher*, Vortrag auf Englisch, Italienisch und Deutsch für die  
Schwesterngemeinschaft auf dem Monte Verde, Rom, Donnerstag, 14. Mai 1992.

*Jordan and his Foundations in the Ecclesial/political Situation of Rome in the Second Half on  
the 19th century*, in *Salvatorian Notebook*, vol. 7, May 1992, Nr. 1, Appendix.

*Begleitbriefe für die Gemeinschaft salvatorianischen Lebens*, hrsg. von Sr. Ulrike Musick SDS,  
Wien, Nr. 13-18, Sommer 1992 (Mitarbeit).

*Dia 08 de Dezembro de 1881*, in *Nosso Encontro. Provincia Salvatoriana Brasileira*, ano XXII,  
Agosto 1992, Nr. 52, S. 05-07.

*Courage for the Salvatorian Vision: Proclaiming Christ the Savior, Salvatorian Centennial*,  
Retreat in Milwaukee, July 26 - July 31, 1992, Manuscript, 146 S.

*Que ha sucedido con la Beata Maria de los Apostoles?*, EE.UU, 1992, 24 S.

*Festpredigt* anlässlich des Professjubiläums mehrerer Schwestern, Wien-Hacking, 15. August  
1992.

*Wenn ein Stein zum Meilenstein wird*, Festvortrag anlässlich 60 Jahre Salvatorianer in Gurk,  
Sonntag, 6. September 1992, 15 S., veröffentlicht in *Forum SDS*, 27(1992), Nr. 2, S.  
263-281.

*Veneration*, Kurzhomilie, in St. Saviour Church in Abbots Langley (GB), 13. November 1992.

*"Auch die nächsten Hundert Jahre werde ich bei Dir sein"* (P. Jordan), Vortrag anlässlich  
hundert Jahre Salvatorianer in Österreich, Wien, 8. Dezember 1992, 30 S., in *Forum  
SDS*, 27 (1992) Nr. 3, 467-496.

### **Jahr 1993**

*Testamento espiritual del nuestro Fundador. Una sinfonia inconclusa*, in *Cristo Salvador y  
Jordan* (BASE 9), Logroño (Spanien), 1993, S. 91-118.

*Il Diario Spirituale del Fondatore: un vademecum salvatoriano. Introduzione all'edizione italiana*, conferenza per il ritiro mensile, Roma, 4 marzo 1993.

*Die Apostolische Visitation im Institut P. Jordans (1894-1913)*, in *Documenta et Studia Salvatoriana*, Rom, 1993, XX.1, 789 S. und XX.2, 321 S.

*Pater Jordan im Gemeinschaftsgedächtnis der SDS*, Festvortrag in Lochau anlässlich 100 Jahre Kolleg Lochau, 14. April 1993, 27 S., in *Forum SDS*, 28(1993), Nr. 2, S. 133-163.

*Mitarbeit am salvatorianischen Verkündigungsauftrag*. Vorstellung der *Begleitbriefe* an Hand des Begleitbriefes Nummer 15 (Kinderpastoral) für Grundschullehrerinnen, Hortnerinnen und Kindergärtnerinnen der Salvatorschule, Wien, 21. und 22. April 1993.

*Trust in Divine Providence. A creative Ferment*, in *Contributions on salvatorian History, Charism and Spirituality (USA Salvatorian Centennial Series, Volume I)*, herausgegeben von Fr. T. Novak SDS, April 1993, 194 S. S. 2- 40:

- The Adventure of Trust: Peter Walks on the Water, S. 3-6; 2. The Roots of Trust: The God of the Bible, S. 7-12; 3. A Living Practice of Trust: Father Jordan, S. 13-24; 4. The Growth of Trust: The International Salvatorian Society, S. 25-34; 5. Towards a Salvatorian “Christology”, S. 25-40.
- 1992 Retreat: “Courage for the Salvatorian Vision: Proclaiming the Savior”: 1. Introduction to the Celebration Talks, S. 41-51; 2. Salvatorian Founding Myth in General, S. 53-64; 3. Salvatorian Founding Myth in Particular: Origin, description and Development of Two Clouds of the New Dawn, S. 65-76; 4. What Has Happened to Blessed Mary of the Apostles?, S. 77-94; Towards a Salvatorian Christology, S. 95-107; The Beatification of Father Jordan, S. 109-125.

*El Padre Jordan. Una vivencia practica de la confianza*, in *Cristo Salvador y Jordan (BASE 9)*, Logroño, 1993, S. 79-90 (übersetzt von P. Luis Munilla SDS).

*What Has Happened to Blessed Mary of the Apostles?*, in *Contributions on Salvatorian History, Charism and Spirituality (USA Salvatorian Centennial Series, Volume I)*, 1993, S. 77-93.

Bericht über die Postulation von Pater Jordan auf dem Generalkapitel in Kraków, Polen, 19. Juli 1993, 4 S. (Englisch und Deutsch) mit 2 Seiten Appendix (*Overview of selected major articles by Fr. Peter van Meijl SDS in other languages*).

*Spiritualità salvatoriana*, Kurzvortrag auf dem *giornata salvatoriana* bei dem Treffen der

Salvatorianischen Familie, Tor dei Cenci, Roma, 10. November 1993.

## **Jahr 1994**

*Die Wurzeln halten uns. Salvatorianische Exerzitien mit Pater Jordan*, Salvatorianische Exerzitien in Passau, Sonntag, 16. Januar 1994 bis Freitag, 21. Januar 1994;

1. Einführung; 2. Gründungs-idee; 3. Gotteserfahrung; 4. Seligsprechungsprozess als P. Jordan-Ereignis und Vorwärtsdrang der Gesellschaft.

*Das Verhältnis zwischen den alten Orden und neuen Instituten. Eine apostolische Visitation am Ende des 19. Jahrhunderts*, in *Revue d'Histoire Ecclésiastique*, vol. LXXXVIII (1993), Nr. 3-4, S. 765-794.

*Am Anfang steht das Grab*, Vortrag in Fribourg (CH) anlässlich des ersten Zentenars der Salvatorianer in der Schweiz, 8. September 1994, 32 S. Zusammenfassung in *Schweizer Provinz der Salvatorianer. Informationen*, Zug, 20. Oktober 1994, Nr. 2, S. 2.; in *Inter Nos*, 30(1994), Nr. 5, S. 246; Sr. Wilbirg Heuel SDS, *100 Jahre Salvatorianer in der Schweiz (1894-1994)*, in *SDS-Mitteilungen*, 1994, Nr. 2, S. 12-13; in *Chronikbericht der Österreichischen Provinz*, Nr. 3, 1994, Juli-August-September, S. 15; in P. Karl Meier SDS, *100 Jahre Salvatorianer in der Schweiz*, in *Unterwegs, Familienzeitschrift zur religiösen Orientierung heute*, 115 (1995), Nr. 1-2, S. 16-17.

*In Memoriam P. Jerome Schommer SDS ("God's cowboy")*, in *Moments in salvatorian Community*, vol. 1. Nr. 4, Dezember 1994- Januar 1995, o. S.

*Logbuch eines Gründers. Hinweise zum Lesen und Verstehen des Geistlichen Tagebuches P. Jordans*, Vortrag zum internationalen Symposium in Bagno (PL), 5. bis 8. Dezember 1994, 45 S.

Gleicher Vortrag im Noviziat der Schwestern in Wien-Hacking, Montag, 12. Dezember 1994; für die Studiengruppe "Maria von den Aposteln", Samstag, 31. Dezember 1994, Rom.

*Aufbruch in die Zukunft. Von der Arche Noach zum salvatorianischen Haus*. Vortrag für den Provinztag der Salvatorianerinnen, Wien, 10. Dezember 1994.

## **Jahr 1995**

*Logbuch eines Gründers.* Italienischer Vortrag für die Schwestern auf dem Monte Verde, Rom, Samstag, 29. April 1995.

*The Sanctity, Message and Uniqueness of Fr. Jordan,* Talk for the collaborators of the Postulation in Rome, May 8-12, 1995, 12 S.

*Proclaiming the Message of Father Jordan Within the Society and the Congregation,* Talk given at the meeting of the collaborators of the Postulation, Rome, May 8-12, 1995, 6 S.

*Pater Jordan im Gemeinschaftsgedächtnis der SDS. Festvortrag in Lochau anlässlich 100 Jahre "Salvatorkolleg Lochau" (1893-1993),* in *Annales Divini Salvatoris*, 1995, Bd. XIV, Nr. 5, S. 403-417.

*Father Jordan in the Community Memory of the Society of the Divine Saviour,* in *Annales Divini Salvatoris*, 1995, vol. XIV, Nr. 5, S. 405-419.

*Renaissance salvatorienne,* edité par la Mission-Zaire de la Société du Divin Sauveur, Rome, 1. Juni 1995 (par les Pères Alex McAllister SDS, secrétaire général, et Jean Scheurs SDS, recteur des scholastiques), Leberit, Rome, 102 S.

*Qué ha sucedido con la Beata Maria de los Apóstoles?,* o. O., 1995, 24 S.; translated from the English by C.E. Mendigaña SDS (vgl. *Inter Nos*, 2004, Nr. 5, S. 228).

## **Jahr 1996**

*Preface,* in *Postulation Press*, Nr. 1, Januar 1996, S. 2.

*Guida spirituale con il P. Jordan,* Meditation am 29. September 1995, anlässlich der Gelübdeerneuerung von Fr. Ino Fron SDS, Rom, Mutterhaus, in *Postulation Press*, Nr. 1, Januar 1996, S. 5-6.

*The value of the Beatification Process* in *Postulation Press*, Nr. 1, Januar 1996, S. 9-10.

*Preface* in *Postulation Press*, Nr. 2, April 1996, S. 2.

“*Wir haben einen Heiligen begraben*”. Der Leichnam P. Jordans ruhte 38 Jahre in der Pfarrkirche von Tifers (1918-1956), in *Postulation Press*, Nr. 2, April 1996, S. 7-9.

*The Spiritual Diary of the Founder: A salvatorian vademecum*, translated by Father Donald Skwor SDS, in *Contributions on Salvatorian History, Charism and Spirituality*, Volume two (USA Salvatorian Centennial Series, 2), Spring 1996, S. 294-301.

*Father Francis Mary of the Cross (John Baptist) Jordan (1848-1918). The Founder of the Society of the Divine Savior and the Congregation of The sisters of the Divine Savior*, Rome, 1996, Part I, Chapters 1-9, 260 S.; Part II, 153 S.

*Der Seligsprechungsprozess Pater Jordans. Geschichte, Methode und Bedeutung*, Vortrag für den Lionsklub Grevenbroich, 15. Juli 1996, Grevenbroich (D).

*Preface in Postulation Press*, Nr. 3, Juli 1996, S. 2.

*Am Grab entstand die Verehrung. Der Leichnam P. Jordan ruht 40 Jahre im Mutterhaus der Salvatorianer in Rom (1956-1996)*, in *Postulation Press*, Nr. 3, Juli 1996, S. 7-8.

*Venerazione del Fondatore come biotopo Salvatoriano (prima parte)*, Giornata salvatoriana, Tor dei Cenci (I), 9. September 1995, in *Postulation Press*, Nr. 3, Juli 1996, S. 11-12.

*Aus der Kraft der Wurzeln leben*. Vortrag zum ersten ungarischen SDS-Begegnungstag in Budapest, Ungarn, 8. September 1996, 12 S. Der Text ist auf Ungarisch übersetzt als *Éltető gyökereink. Előadás az első Országos Szalvátor Találkozóán Máriabesnyő, 1996, szeptember 8, 12 oldal*

*Begegnung – Bewegung*, Vortrag zum 11. SDS-Begegnungstag in Mistelbach, 22. September 1996.

*L'indispensabilità della SDS per il futuro della Chiesa*, Vortrag in der Pfarrei Gesù Divin Salvatore beim Kongress *Incontro di spiritualità salvatoriana*, Tor dei Cenci, Rom, 12. Oktober 1996, 7 S.

*Quo vadis SDS?*, Vortrag bei der *Akademie* am 11. Oktober 1995 im Mutterhaus der Salvatorianer, Rom, in *Annales Societas Divini Salvatoris*, vol. XIV, 1996, Nr. 7, S. 493-511 (English edition); als *Quo vadis?* in *Annales Societas Divini Salvatoris*, vol. XIV, 1996, Nr. 7, S. 497-516 (Deutsche Ausgabe).

*Preface in Postulation Press*, Nr. 4, November 1996, S. 2.

*Grazia contagiosa nel primo amore*, Predigt für die Salvatorianerinnen, Monte Verde, Rom, 8. Dezember 1993, in *Postulation Press*, Nr. 4, November 1996, S. 4.

*Venerazione del Fondatore come biotopo Salvatoriano (seconda parte)*, in *Postulation Press*, Nr. 4, November 1996, S. 10-11.

*Father Jordan in Hungary*, in *Postulation Press*, Nr. 4, November 1996, S. 12-13.

*Father Jordan at Three International Symposiums*, in *Postulation Press*, Nr. 4, November 1996, S. 14-15.

*Dalla fama di santità all'intercessione del Santo*, Vortrag in São Paulo (Brasilien), 10. November 1996, 14 S.

“*Lei sa già quanto mi è cara l'attività missionaria*”. *Padre Jordan e l'impeto missionario*, Vortrag in São Paulo (Brasilien), 10. November 1996, 11 S.; beide Konferenzen sind ins Portugiesische übersetzt und veröffentlicht als *Conferências - P. Peter van Meijl SDS* (Simpósio Salvatoriano), São Paulo, Brasil, 10 de novembre de 1996, hrsg. von P. Deolino P. Baldissera SDS, 40 S.

*Da 'Via Rasella' a 'Via della Conciliazione'. La figura di Padre Pancrazio Pfeiffer SDS durante i nove mesi di occupazione tedesca a Roma (1943-1944)*, Vortrag per la giornata di studio sul tema "Storia, Giustizia e Verità a confronto", Rom, Samstag, 30 Novembre 1996, Teatro Manzoni, Via Montezebio, 14; veröffentlicht als *Da Via Rasella per via Tasso a Via della Conciliazione. Padre Pancrazio Pfeiffer. L'intercessore presso i tedeschi durante l'occupazione di Roma nel 1943-1944*, in *Il secondo risorgimento d'Italia. Rivista mensile dell'ancfargl*, Jahrgang 7, Nr.1-2-3, 1997, S. 14-17; veröffentlicht als *Da 'Via Rasella' a 'Via della Conciliazione'. La figura di Padre Pancrazio Pfeiffer SDS durante i nove mesi di occupazione tedesca a Roma (1943-1944)*, in *Storia Giustizia e Verità a confronto (da Via Rasella al caso Priebke). Atti del Convegno tenutosi a Roma il 30 Novembre 1996*, Associazione Uomo e Libertà, 1997, S. 209-223.

*Like a bowl. The Beatification of the Servant of God, Father Francis Jordan. Its Relevance for the Continuity of the Founder's Charism Today*, a talk given at the Second International Symposium on Spirituality in Kraków, Poland, December 8, 1996, 19 S.

*Wie eine Schale. Die Seligsprechung des Dieners Gottes P. Franziskus Jordan. Ihre Bedeutung für die kontinuierliche Weitergabe des Charismas des Gründers*, Vortrag beim Zweiten Internationalen Symposium der Spiritualität in Krakau (Polen) am 8. Dezember 1996, 19 S.

## **Jahr 1997**

*Preface in Postulation Press*, Nr. 5, März 1997, S. 2.

*Der Passionssonntag, Dominica Passionis, für Pater Jordan. Eine Betrachtung*, in *Postulation Press*, Nr. 5, März 1997, S. 12-15.

*Preface in Postulation Press*, Nr. 6, Juni 1997, S. 2.

*La biografia del Fondatore Padre Jordan come itinerario formativo salvatori ano*, Vortrag für die salvatorianischen Laiengemeinschaften, Rom, 23. Oktober 1997, 7 S.

*Preface in Postulation Press*, Nr. 7, November 1997, S. 2.

*Rediscovery of „The Prayer Life of Father Jordan“ Forty Years After*, in *Postulation Press*, Nr. 7, November 1997, S. 15-19.

*Padre Jordan e l'impeto missionario*, Vortrag für die salvatorianischen Laiengemeinschaften. 20. November 1997.

*Pater Jordan: Innenarchitekt für Kirche und Schule von heute*, Vortrag für die Lehrerschaft des Salvatorkollegs Bad Wurzach (D.), 5. Dezember 1997, 24 S.

## **Jahr 1998**

*Preface in Postulation Press*, Nr. 8, März 1998, S. 2-3.

*Original Texts for commemorating Father Jordan's anniversaries: 150<sup>th</sup> Birthday, on June 16, 120<sup>th</sup> Ordination, on July 21, and 80<sup>th</sup> Death, on September 8*, by Sister Ulrike Musick SDS, in *Postulation Press*, Nr. 9, April 1998, 12 S.

*Preface in Postulation Press*, Nr. 9, April 1998, S. 2.

*Preface in Postulation Press*, Nr. 10, Juli 1998, S. 2.

*Preface in Preces Salvatorianae*, in *Documenta et Studia Salvatoriana* (DSS), Bd. XXI, Deutsch (DSS XXI, S. III-XII), Englisch (DSS XXI, S. XIII-XXII), Polnisch (DSS XXI, S. XXIII-XXXIII).

*Open letter from the International Historical Commission*, in *Informationes SDS*, März 1998, Nr. 42, S. 2-4.

*Schreiben der Internationalen Historischen Kommission an die Gesellschaft des Göttlichen Heilandes and an die Kongregation der Schwestern des Göttlichen Heilandes*



*anlässlich des Pater Jordan-Jahres 1998, in Informationen SDS, März 1998, Nr. 42, S. 2-4.*

*Der 8. Dezember 1881: Eine Insel im Meer der Inspiration in Salvatorianische Spurensuche. Sonderausgabe "Salvatorianische Mitteilungen", 1998, S. 9-11. 14; auch erschienen in Unterwegs. Familienzeitschrift zur religiösen Orientierung heute, 118. Jahrgang, Nr. 6, 1998, S. 6-8.*

*Das Pater Jordan-Jubiläumsjahr 1998. Das Dorf Gurtweil und die Familie Jordan, 16. Juni 1998, 24 S., hrsg. zusammen mit Sr. Ulrike Musick SDS.*

*Kurzansprache in Budapest am 26. April 1998, veröffentlicht in Sr. Ulrike Musick SDS, (Hrsg.), De Bátorág. Eröffnung des Jubiläumjahres der ungarischen Provinz. 99 Jahre Salvatorianerinnen in Ungarn, 26. April 1998, 20 S., S. 3.*

*Un coraggioso "missionario apostolico" che ha predicato nel mondo la Buona Novella, in Osservatore Romano, 15. – 16. Juni 1998, S. 8.*

*Una Congregazione impegnata nell'opera di annuncio nell'educazione del clero e nella formazione dei laici, in Osservatore Romano, 15.-16. Juni 1998, S. 8.*

*An 'apostolic missionary' who proclaimed the Good News to all. Salvatorians throughout the world are especially aware of the Holy Spirit as they celebrate the triple jubilee of their founder, Fr. Francis Jordan, in Osservatore Romano, English weekly edition, 12/19 August 1998, Nr. 32/33, S. 6-7.*

*Triple jubileo del padre Jordán, fundador de la Sociedad del Divino Salvador. Nació en 1848, fue ordenado sacerdote en 1878 y murió en 1918, in Osservatore Romano, edición semanal en lengua española, 24 de julio 1998, N. 30, S. 19-20.*

*Padre Jordan: um tríplice jubileu em 1998. Uma reflexão sobre a vida e a obra do Fundador dos Padres Salvatorianos, in Osservatore Romano, edição semanal em português, 18 de Julho de 1998, N. 29, S. 10-11.*

*Von 'Via Rasella' zur 'Via della Conciliazione'. Die Gestalt des Pater Pankratius Pfeiffer SDS, während der neun Monate der Deutschen Besetzung Roms (1943-44), in Annales Societatis Divini Salvatoris, Bd. XIV, 1998, Nr. 8, S. 665-674.*

*From the 'Via Rasella' to the 'Via della Conciliazione'. The figure of Father Pancrazio Pfeiffer During the Nine Months of the German Occupation of Rome (1943-1944), in*

*Annales Societatis Divini Salvatoris*, Vol. XIV, 1998, Nr. 8, S. 657-665.

*Gründer einer Gemeinschaft im Dienst der Evangelisierung. Zum Gedenken an den 150. Geburtstag von Franziskus Jordan*, in *Osservatore Romano*, *Wochenausgabe in deutscher Sprache*, 12. Juni 1998, Nr. 24, S. 5.

*Am Anfang steht das Grab*, Vortrag in Fribourg (CH) anlässlich der 100jährigen Präsenz der Salvatorianer in der Schweiz (8. September 1994), herausgegeben anlässlich des 80. Sterbetages P. Jordans in Tifers, Rom, 8. September 1998, 43 S.

*Pontifex Helveticus*, Meditation zum 8. September 1998 in Tifers (Schweiz) für die Mitbrüder der Schweizer Provinz der Salvatorianer, Tifers, 8. September 1998, 16 S.

### **Jahr 1999**

The International Historical Commission, *The Upcoming General Chapter At The Threshold Of The Third Millennium*, in *Informationes SDS*, März 1999, Nr. 50, S. 3-4; auch veröffentlicht in Pater Julian Bednarz SDS, *Our General Chapters (Membership and Official Photographs)*, Rom, April 1999, S. 3-6.

Die Internationale Historische Kommission, *Das bevorstehende General Kapitel an der Schwelle des 3. Jahrtausends*, in *Informationes SDS*, März 1999, Nr. 50, S. 3-5.

Commission Historique Internationale, *Le prochain Chapitre Général au seuil du troisième Millénaire. Une lettre ouverte*, in *Informationes Société du Divin Sauveur*, Mars 1999, Nr. 50, S. 3-4.

*Una vissuta fedeltà petrina. Gli incontri del sacerdote [Jordan] con i tre Pontefici Leone XIII, Pio X e Benedetto XV*, in *Osservatore Romano*, 19 marzo 1999, S. 8.

*Os encontros de Jordan com três papas: Leão XIII, Pio X e Bento XV. Uma Vivenciada Fidelidade Petrina*, in *O Desafio*, Maio de 1999, S. 3.

*P. Francesco Maria della Croce Jordan: coraggio apostolico e zelo missionario al servizio dell'annuncio evangelico*, in *Osservatore Romano*, 19 marzo 1999, S. 8.

*Popes and founders need each other. The relationship of Fr. Francis Mary of the Cross Jordan with the Roman Pontiffs of his time*, in *Osservatore Romano*, English edition, 24. März 1999, Nr. 12, S. 4, veröffentlicht als

*Founders Need Popes – Popes Need Founders. The Relationship of Father Jordan with the Roman Pontiffs* in *Postulation Press*, Nr. 11, März 1999, S. 14-20.

*Introduction in the New Edition in: Preces Salvatorianae (Documenta et Studia Salvatoriana, XXI, Rome, 1997), in Postulation Press, Nr. 12, Mai 1999, S. 20-24.*

*Founders Need Popes – Popes Need Founders. The Relationship of Father Jordan with the Roman Pontiffs, in Annales Divini Salvatoris, Vol. XIV, 1999, Nr. 9, S. 556-563.*

*Ohne Päpste keine Ordensgründer – ohne Ordensgründer keine Päpste. Die Beziehungen Pater Jordans zu den römischen Oberhirten, in Annales Societatis Divini Salvatoris, Vol. XIV, 1999, Nr. 9, S. 556-564.*

*Father Jordan: 1998: Triple Jubilee, in Postulation Press, Nr. 11, March 1999, S. 23-26; dieser Artikel ist veröffentlicht als Un coraggioso “missionario apostolico” che ha predicato nel mondo la Buona Novella, in Osservatore Romano, 15.-16. Juni 1998, S. 8.*

*Preface in Postulation Press, Nr. 11, March 1999, S. 2.*

*Das Geistliche Tagebuch von Johann Baptist Jordan (Pater Franziskus Maria vom Kreuz) (1875-1918). Faksimile und Transkription (Documenta et Studia Salvatoriana, Bd. XXII), Schnell und Steiner, Rom-Regensburg 1999, LVI S. und 918 S.*

*Zum Geistlichen Tagebuch von Pater Jordan, Vorwort in Das Geistliche Tagebuch von Johann Baptist Jordan (Pater Franziskus Maria vom Kreuz) (1875-1918). Faksimile und Transkription, (Documenta et Studia Salvatoriana, Tomus XXII), Schnell und Steiner, Regensburg, 1999, S. VIII-XVI.*

*The Spiritual Diary of Father Jordan in Das Geistliche Tagebuch von Johann Baptist Jordan (Pater Franziskus Maria vom Kreuz) (1875-1918). Faksimile und Transkription (Documenta et Studia Salvatoriana, Tomus XXII), Schnell und Steiner, Regensburg, 1999, S. XVIII-XXVI.*

*Il Diario spirituale di Padre Jordan, in Das Geistliche Tagebuch von Johann Baptist Jordan (Pater Franziskus Maria vom Kreuz) (1875-1918). Faksimile und Transkription, (Documenta et Studia Salvatoriana, Tomus XXII), Schnell und Steiner, Regensburg, 1999, S. XXVIII-XXXVI.*

*Sobre el Diario espiritual del Padre Jordan, in Das Geistliche Tagebuch von Johann Baptist Jordan (Pater Franziskus Maria vom Kreuz) (1875-1918). Faksimile und Transkription (Documenta et Studia Salvatoriana, Tomus XXII), Schnell und Steiner, Regensburg, 1999, S. XXXVIII-XLVI.*

*Dziennik Duchowy Ks. Jordana, in Das Geistliche Tagebuch von Johann Baptist Jordan (Pater Franziskus Maria vom Kreuz) (1875-1918). Faksimile und Transkription (Documenta et Studia Salvatoriana, Tomus XXII), Schnell und Steiner, Regensburg, 1999, S. XLVIII-LVI.*

*Vier Städte im salvatorianischen Reiseführer, in 1899-1999. Salvatorianerinnen in Ungarn. Festheft fürs Jubiläum, 1999, S. 20-21, übersetzt als Négy város a Szalvátor útikalauzban, in 1899-1999. Szalvátor Növérék Magyarországon. Jubiléumi emlékfűzet, Budapest, 1999, S. 20-21.*

*Preface, in Postulation Press, Nr. 12, May 1999, S. 2.*

*P. Titus Helde SDS. Ordenspriester, Martyrer (1905-1945), in Jan Mikrut (Hrsg.), Blutzeugen des Glaubens. Martyrologium des 20. Jahrhunderts. Diözesen: Wien-Eisenstadt-St. Pölten, Dom Verlag, Wien, 1999, S. 113-118.*

*A Most Ardent Fire .... A Homily for Father Jordan's Birthday [June 16, 1997], in Postulation Press, Nr. 12, 1999, S. 6-7.*

*Um Fogo Ardente ... Reflexão feita para um grupo de salvatorianas pelo Postulador da Causa de Beatificação de Jordan, Pe. Peter van Meijl SDS, na Capela da Casa-Mãe em Roma, onde se encontra a tumba do Pe. Jordan, in O Desafio, 9(1999), Nr. 93, S. 3.*

*Vorwort in Postulation Press, Nr. 13, September 1999, S. 2.*

*Predigt am Samstag und Sonntag, den 5. und 6. September 1998 in Tafers, in Postulation Press, Nr. 13, September 1999, S. 41-43.*

*Predigt in der Eucharistiefeier am 8. September 1998 in Tafers, in Postulation Press, Nr. 13, September 1999, S. 43-44.*

*Gurtweil and Tafers as Salvatorian Biotopes*, in *Postulation Press*, Nr. 13, September 1999, S. 49-51.

### **Jahr 2000**

*Preface* in *Postulation Press*, Nr. 14, Januar 2000, S. 3.

*A new cathedra to teach and to preach Father Jordan*, in *Postulation Press*, Nr. 14, Januar 2000, S. 3-4.

*Father Francis Mary of the Cross (John Baptist) Jordan (1848-1918). The Founder of the Society of the Divine Savior and the Congregation of The sisters of the Divine Savior*, Rome, 2000, Part I, Chapters 10-14, S. 267-536; Part II, S. 154-226.

*Father Francis Mary of the Cross (John Baptist) Jordan (1848-1918). The Founder of the Society of the Divine Savior and the Congregation of The sisters of the Divine Savior*, Rome, 2000, Part I, The years 1915-1918, S. 1-282; Part II, S. 1-23.

*Bevezető* (Einleitung) in *Pater Jordan. Lelki Napló* (Geistliches Tagebuch), Budapest 2000, 497 S, S. 9-16. Deutsche Übersetzung der Einleitung ist im Buch eingelegt.

*Transparency. What is going on with the Beatification Process of Father Jordan?*, A Documentation for the members of the General Synod, August 20 - September 3, 2001, Rome, 31. Dezember 2000, 102 und 45 S.